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ELTERNVEREIN DER VS HÖCHST UNTERDORF 
 

Protokoll zur Jahreshauptversammlung im Schuljahr 2024/25 

Am 16. Oktober 2024 um 19:00 Uhr im Gasthaus Schwanen, Höchst 

 

1. BEGRÜSSUNG 

Die Obfrau begrüßt alle anwesenden Mitglieder des Vorstands, das Lehrerkollegium und Interessierte. 

Sie bedankt sich für die wertvolle Arbeit aller HelferInnen im vergangenen Jahr. 

 

Anwesend sind: 

Vorstand: Susanne Hutter, Julia Meusburger, Denise Meusburger, Yvonne Krause, 

Martina Gasser, Petra Bailey, 

Eltern: Julia Pecnik, Jeanette Kremmel, Sarah Nagel, Fabienne Böhnel, 

 Caroline Bischof 

Direktion: stellvertretend Anita Wohlgenannt 

Lehrerkollegium:  Martina Aktas, Ingeborg Blum, Christina Bischof 

Gemeinde:  Markus Bacher 

 

Entschuldigt sind: Silvia Saurer-Kaufic, Bgm. Stefan Übelhör, Rashira Timpe 

 

2. GENEHMIGUNG DES PROTOKOLLS DER JHV VOM 13.10.2023 

Über das Protokoll der letzten Sitzung wurde informiert. Es gab keine Einwände. 

Das Protokoll wird einstimmig angenommen. 

 

Anwesenheitsliste wird durchgeben. 

 

3. JAHRESBERICHT 23/24 OBFRAU JULIA MEUSBURGER 

- Danke an Direktion und Lehrerinnenteam für ihr Engagement 

- Zu Beginn des Jahres erhält die Schule immer EUR 500,00 vom Elternverein für diverse 

Projekte, mehr darüber hört ihr im Anschluss im Kassabericht von Susanne Hutter. 

- Drei Kinder wurden finanziell unterstützt, wir haben den Beitrag für die Klassenkasse in 

Höhe von insgesamt EUR 210,- übernommen. 

- Im Jahr 23/24 waren 176 SchülerInnen an der Schule, davon waren 146 Mitgliedschaften 

im EV 
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- Im letzten Schuljahr fanden zwei Vorstandssitzungen statt, eine jeweils zu Beginn des 

Semesters. 

- Das Elterncafé am ersten Schultag ist sehr gut angekommen, wir konnten mit den 

Einnahmen in Höhe von EUR 220,00 unsere Kassa wieder etwas aufstocken. Gülay Güven 

hat im letzten Jahr die Organisation und Bewirtung übernommen – danke dafür. 

- Apfelkiste stand bereits ab der zweiten Schulwoche zur Verfügung 

- Brötchenverkauf jeden Montag ab der zweiten Schulwoche hat tadellos funktioniert. 

Dieser wird immer von 2 Mamas aus den 4. Klassen organisiert. 

- Klassenfotos und Schülerfotos durch Fotograf Mario Debortoli wurden von den Familien 

gut angenommen, auch die Lehrer wurden fotografiert. 

- Für die Fahrradprüfung hat der Elternverein eine Jause für die Prüflinge bereitgestellt. 

Ebenfalls gab es ein kleines Goodie von der VLV. 

- Adventskränze für die Klassen wurden von den eingetragenen Eltern wieder pünktlich in 

die Klassen gebracht – Danke an Denise Meusburger fürs Organisieren der LED-Kerzen 

- Auch zum Nikolaus schenkte der EV eine Kiste pro Klasse mit feinen Leckereien für die 

Kinder 

- Für das Frühstück nach der Rorate hat der EV Gipfele organisiert und die EV haben die 

Cluster schön hergerichtet. Hier geht der Dank an Martina Oprießnig. 

- Die Dekoration des Eingangsbereiches und des Weihnachtsbaumes, sowie der Krippe 

haben letztes Jahr Susanne Hutter und Carolin Bischof übernommen – Vielen Dank! 

- Das Faschingsprinzenpaar kam an die Schule, die Kinder haben Krapfen von uns 

bekommen. 

- Vortrag und Workshop Handy und neue Medien (in Kooperation mit der VS Kirchdorf und 

dem Chillout) fand statt – danke Sigrid Geiger für die Organisation 

- Ebenfalls fanden im Frühling erneut die Schwimmkurse über die Schwimmschule Dornbirn 

statt. Für den ersten Schwimmkurs erhalten die Kinder eine Förderung in Höhe von EUR 

30,- von der Gemeinde. Der EV übernimmt die Koordination und Organisation 

- Im Mai fand die EK statt. Die Agape wurde zusammen mit dem EV der VS Kirchdorf und der 

Schulstube organisiert und hat bei perfektem Wetter großen Anklang gefunden. Die 

Einnahmen der Agape werden auf alle 3 EV aufgeteilt und wir freuten uns über unseren 

Anteil von EUR 340,00. 

- Der letztjährige Elternvereinsausflug fand im Juni statt. Wir haben uns zu einem 

gemütlichen Essen im Blaha Hof getroffen und die Damen verabschiedet, die den 

Elternverein mit Ende des Schuljahres verlassen. 

- Sport und Spielefest fand am Ende des Schuljahres statt, EV hat die Jause organisiert und 

die Bewirtung übernommen. 

- Am letzten Schultag durfte der Elternverein ein Schulschlusscafé auf dem Schulhof 

veranstalten. Wir danken allen Eltern, die uns mit kulinarischen Köstlichkeiten versorgt 

haben. Das Schulschlusscafé fand letztes Jahr zum 2. Mal statt und wir freuen uns, dass es 

so gut angenommen wurde. 
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Dank an alle Eltern, ElternvertreterInnen, Vorstand, LehrerInnen, Direktion, die uns ein feines und 

gemeinsames Arbeiten ermöglichen. 

 

 

 

4. KASSABERICHT DER KASSIERIN 

 

Anfangsbestand auf dem Konto: EUR 1228,29 

Einnahmen 

- Mitgliedsbeiträge: 1.220,- 

- Vereinsförderung von der Gemeinde: 1429,31 

- Elterncafe: 208,- 

- Fotoaktion: 236,90 

- Agape Erstkommunion: 339,63 

- Abschlusscafe: 318,91 

Gesamt: 3.752,75,- 

Ausgaben: 

- Anfang vom Schuljahr: 

Rashira für diverse Projekte, Unterstützung 2 Familien (insgesamt Klassenkassabeitrag für 3 

Kinder) 

710,- 

- diverse Projekte während dem Schuljahr:  

Nikolaus, Frühstück Rorate, Apfelkiste, Unterstützung Landschultage für Mitglieder, Workshop 

„Neue Medien“ 

1.773,- 

- Verein: 

MB Landeselternverband, JHV, Ausflug, Geschenke 

917,72 

Gesamt: 3400,72 

Es gab heuer keine „außertourlichen“ höheren Ausgaben.  

Rg. Für Faschingskrapfen ist keine gekommen (lt. Nachfrage bei Pepe ist auch nichts offen) 

Für die Fahrradprüfungsjause sind auch keine Kosten angefallen: Danke Petra B. 😉 
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Das Erstkommunionsfrühstück wurde falsch geliefert. Hier wurden auch keine Kosten verrechnet. 

Einnahmen waren höher als Ausgaben: rund EUR 320,- 

Kontostand September 24: 1.548,52 

Sparbuchguthaben September 24: 5.876,31 

Gesamtguthaben in Höhe von: 7.424,83 

 

 

 

5. BERICHT DER RECHNUNGSPRÜFERINNEN 

Jacqueline Gilly und Julia Pecnik bestätigen eine gute Führung der Kassa und die Richtigkeit des 

Kassaberichts. 

 

6. ENTLASTUNG DES VORSTANDS 

Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 

 

7. NEUWAHLEN 

Wahlleiterin: Petra Bailey 

Schriftführung:  Denise Meusburger 

 

Abgänge: Obfrau:   MEUSBURGER Julia 

 Beirätinnen: GEIGER Sigrid 

  PRETTNER Rebecca 

  HEIDEGGER Sonja 

  FISCHER Susanne 

  BAILEY Petra      

     

Vorstand: Obfrau:   KRAUSE Yvonne 

  Obfrau StV:  BLUM Janette 

  Kassier:   GASSER Martina 

  Schriftführerin:  MEUSBURGER Denise 

  Schriftführerin Stv: BAILEY Petra 

 

Beirätinnen: GÜVEN Gülay 

OPRIESSNIG Martina 
TSCHUMPER Nicole (neu) 

 

Der Wahlvorschlag wird einstimmig in einem offenen Wahlverfahren (per Handzeichen) angenommen. 
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Kassaprüferinnen für das Schuljahr 2024/25: Julia Pecnik (EV-Stv. in der 3a) und Fabienne Böhnel (EV-

Stv. in der 2a und 4b) 

 

Die ehemalige Obfrau bedankt sich recht herzlich für das ihr entgegen gebrachten Vertrauen in den 

letzten 4 Jahren und übergibt nun das Wort an die neue Obfrau Yvonne Krause. 

 

8. AUSBLICK INS KOMMENDE SCHULJAHR 2024/25 

 

- Heuer sind 162 Kinder an der Schule, davon sind 135 Mitglieder im EV (Stand JHV). 

- Auch heuer erhält die Schule wieder EUR 500,00 für Theateraufführungen usw. Unterstützt 

wird jedes Kind, das Mitglied im EV ist. 

- Heuer hatten wir 1 Anfrage einer Familie, welche sich den Beitrag für die Klassenkasse nicht 

gut leisten konnten. Der EV konnte hierfür aufkommen. (EUR 50,-) 

- Elterncafé wurde gut angenommen – wir haben EUR 210,00 eingenommen. 

- Der Brötchenverkauf der 4. Klassen startete nach Plan in der zweiten Schulwoche. Heuer gibt 

es eine Umstellung bei der Bestellung. Die Familien tragen sich für ein ganzes Semester ein und 

zahlen den Betrag im Voraus. Die Verteilung der Brötchen erfolgt wie gewohnt durch die 4. 

Klassen. 

- Die Apfelkiste steht ebenfalls seit Schulbeginn für alle SchülerInnen im Eingangsbereich zur 

Verfügung. Heuer startete auch das Projekt EU-Obst. 

- 1. Vorstandssitzung fand bereits am 24.09.2024 statt – im Mittagsbetreuungsraum der VS 

Unterdorf 

- Heuer fand die Fahrradprüfung der 4. Klässler erneut bereits im Herbst statt. Der EV hat für die 

Kinder eine Jause organisiert und Martina Opriessnig hat kleine Geschenke von der Sparkasse 

Höchst mitgebracht. 

- Schulforum hat bereits am Donnerstag, den 10.10.24 stattgefunden, die Ergebnisse erhalten 

alle von der Direktion über Schoolfox. 

- Der Termin für die Klassenfotos kann heuer aufgrund der Waldtage erst im November 

stattfinden. Fotograf ist erneut Hr. Debortoli. Set kostet heuer gleich viel wie im vergangenen 

Jahr, somit pro Set EUR 14,00. 10 % der Einnahmen erhält der Elternverein. 

- Adventskränze für die Klassen: LED-Kerzen und Batterien (Termin für die Abholung der LED-

Kerzen: 25.11. nach dem Unterricht um 11:40 Uhr in der Schule, Danke Denise Meusburger für 

die Organisation und das Vor-Ort-Sein. 

- Der Nikolaus bringt heuer wieder einen Korb mit Leckereien in jede Klasse. Da ein Kind 

hochallergisch auf Nüsse reagiert, wird es nur Hefenikoläuse und Mandarinen geben. Der 

Nikolaus besucht die Schule am 5.12. 

- Das Frühstück nach der Rorate wird vom EV organisiert, auch hier ergeht wieder die Bitte an 

die Klassenelternvertreterinnen, die Cluster schön für das Frühstück herzurichten. Martina 

Oprießnig bestellt die Buttergipfel und wird diese verteilen. 
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- Weiters sind im neuen Jahr wieder geplant: Besuch Faschingsprinzenpaar, ein Erste-Hilfe-Tag, 

Vortrag und Workshop Handy und neue Medien, Agape EK + Frühstück nach der EK in den 

Klassen, Sport- und Spielefest, Spendenaktion für Schultaschen 

 

 

9. WORTMELDUNGEN VON DER DIREKTION UND VERTRETERN DER GEMEINDE 

- Anita Wohlgenannt bedankt sich im Namen der Direktion und des Lehrkörpers für die gute 

Zusammenarbeit im letzten Jahr, für die jederzeit spontane Unterstützung, wenn sie gebraucht 

wird, das den Kindern durch die Aktionen ein Lächeln ins Gesicht gezaubert wird. Die Direktion 

und die Lehrerinnen freuen sich auf eine tolle Zusammenarbeit in diesem Jahr. 

- Markus Bacher ist heuer in einer Doppelfunktion dabei, einerseits als Nikolaus und 

andererseits als Gemeindevertreter und Vereinsfunktionär. Er lobt die Mobilität der 

Anwesenden, das viele mit dem Rad oder den öffentlichen Verkehrsmitteln angereist sind. Er 

lobt die Anwesenheit der engagierten Lehrer und Eltern, da stimmt die Chemie. Er bedankt 

sich auch im Namen von Silvia Saurer-Kaufic für die hervorragende Zusammenarbeit und 

gratuliert dem alten und dem neuen Vorstand für ihre Arbeit. 

    

 

 

10. ALLFÄLLIGES 

 

 

Die Obfrau beendet die Sitzung um 19:33  Uhr 

Der Abend klingt bei gemütlichem Essen aus. 

 

 


